



App Changelog 1.10.17

- [Deutsch](#)
 - [Lizenzen](#)
 - [Workflow Executor](#)
 - [Editor](#)
 - [Commands](#)
- [English](#)
 - [Licenses](#)
 - [Workflow Executor](#)
 - [Editor](#)
 - [Commands](#)

Deutsch

Lizenzen

- Verbesserte Handhabung und Sicherheit unserer Lizenzen in den Anwendungen. Wenn Sie die Anwendungen aktualisieren, müssen Sie eine neue Lizenzen anfordern.
- ⚠️ Wenn Ihre Lizenz bald abläuft oder bereits abgelaufen ist, wenden Sie sich an pak-support@asap.de, um eine neue Lizenz anzufordern.

Workflow Executor

- Schnellerer Workflow-Start mit neuem optimiertem Command Laden
- Automatische Erkennung fehlender SSL-Zertifikate und die Möglichkeit die Kommunikation mit den Tools unterwegs zu erlauben
- Das Arbeiten mit mehreren Workflow-Repositories zur gleichen Zeit wurde optimiert
- Besser sichtbare und klarere Fehlermeldungen in den Logs
- Neue Schaltfläche "Support kontaktieren", wenn ein Workflow aufgrund eines Fehlers fehlschlägt

Editor

- Neue Schaltfläche zur automatischen Versionierung aller Commands auf die neueste verfügbare Version
- Versionierung von Commands in einem Rutsch, in einer Übersicht mit einer Auflistung aller verwendeten Commands
- Löschen von Remote-Workflows aus dem Dialog "Workflow öffnen" heraus
- Verbesserte visuelle Darstellung des Input- und Output-Mappings
- Neue \$-Schaltfläche zu den Eingaben eines Commands hinzugefügt, um schnell Interpolationen zu deklarieren
- Optimierte Reaktionszeit der App bei großen Workflows
- Klarere Fehlermeldungen

Commands

- Sie können jetzt den Standard IMapper als Lite Service verwenden
- Objekte, die von der automatischen Jsonifizierung ausgeschlossen sind, können jetzt über eine Konfigurationsdatei konfiguriert werden
- Erstellung von Commands aus Altbestand-Code verbessert

English

Licenses

- Improved handling and security of our licenses in the apps. You need to request new licenses when updating the applications.
- ⚠️ If your license has expired or expires soon, contact pak-support@asap.de to request a new license.

Workflow Executor

- Faster Workflow Startup with new optimized Command Loading
- Automatically detect missing SSL Certificates and allowing communication to the tools on the go
- Optimized working with multiple workflow repositories at the same time
- Better error messages and visibility in the logs
- New 'contact support' button when a workflow fails due to an error

Editor

- New button to automatically version all commands to the newest available version
- Version commands in one go, in an overview listing all used commands
- Delete Remote Workflows from within the Open Workflow Dialog
- Improved the visuals for input and output mapping
- New \$ button added to the inputs of a command to quickly add interpolations
- Optimized app reaction time for big workflows
- Better error messages

Commands

- You can now use Default IJsonMapper as a Lite Service
- Objects excluded from auto jsonfication can now be configured by a config file
- Improved the feature to create commands from legacy code